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毛院長治國：我們可以把以前曾經規劃過的一些方案拿出來再度檢視。 

葉委員津鈴：而且不用政府花錢啊！土地部分也可以地換地、活化土地，幾個達不到標準的機場地

點，像小港機場就是蛋黃區，台南機場也是蛋黃區啊！ 

毛院長治國：台南機場是軍用機場。 

葉委員津鈴：這都是可以改變，也是可以整合的。不管是軍用、民航及貨運機場，幾個機場可以整

合在一起，請問這在技術上有問題嗎？ 

毛院長治國：技術上沒有問題，不過很多問題都出在環評等各方面。 

葉委員津鈴：相信院長在這方面的經驗與能力可以辦到，我相信你！ 

最後，現在霾害問題非常嚴重。我們固然要重視產業發展，但也必須考慮國民健康，對不對

？尤其高雄有石化產業，而石化產業所產生的有毒氣體、微粒，為南部鄉親健康帶來非常嚴重的

傷害，請問政府有這方面的改善對策嗎？ 

毛院長治國：我請署長簡單說明一下。 

魏署長國彥：高屏地區在去年年底已經預告即將實施總量管制了。 

葉委員津鈴：何時實施總量管制？ 

魏署長國彥：原本預計 5、6 月實施，不過對於總量管制的細節，我們最近與業界、地方政府及經

濟部還要做進一步的協商。 

葉委員津鈴：從何處開始執行？尤其是排放氣體的煙囪？ 

魏署長國彥：總量管制主要就是針對工廠及煙囪。 

葉委員津鈴：你們有何具體措施以減低污染排放？這點請書面答復本席。 

魏署長國彥：好，我們會以書面答復委員。謝謝。 

主席：報告院會，上午質詢到此為止，下午 1 時 50 分處理臨時提案；下午 2 時 30 分繼續開會，進

行社會福利及衛生環境組之質詢。 

現在休息。 

休息（11 時 57 分） 

繼續開會（13 時 53 分） 

主席：現在繼續開會，處理臨時提案，每位委員發言時間 1 分鐘。 

進行第一案，請提案人孔委員文吉說明提案旨趣。（不在場）孔委員不在場，本案暫不予處

理。 

進行第二案，請提案人陳委員碧涵說明提案旨趣。 

陳委員碧涵：（13 時 53 分）主席、各位同仁。本席等 17 人，有鑑於我國表演藝術匯演 showcase

的辦理期程、地點多年仍未形成常態，以致於國際策展人無法規劃行程，而未將臺灣列為劇目交

易、觀賞評選的行程之中，因而降低我國在國際間的表演藝術交易能量，更難拓展及分享全球藝

術網絡關係。爰此，建請文化部將表演藝術匯演列為我國文化交流重點業務，挹注資源，以定時

、定點方式，打造我國表演藝術界的創意博覽會，以形成長期穩定的劇目交易商展市場，並透過

買賣雙方的對話，培養補足我國表演藝術經紀人養成缺口，達成文化與經濟並進的目標。是否有


